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2 декабря — выборы

Голосуй, а то проиграешь!

2 декабря в нашей стране пройдут выборы депутатов Государственной Думы V

созыва. В бюллетенях для голосования — 11 партий, а на выборы могут прийти и

проголосовать за них 108 миллионов граждан России.

Именно народ, согласно Конституции России, является источником власти. И нам, 7

миллионам студентов, тоже необходимо сделать свой выбор. Мне могут возразить, мол «от

нас ничего не зависит», «что изменит мой голос?», «есть дела и поважнее».

Но в результате мы получим избранных депутатов, которые нас не представляют. Нам это

надо? Или у нас нет своего взгляда на сокращение сроков обучения, на размер стипендии, на

бесплатность образования или возможность оказаться распределенным из-за него непонятно

как?

А ведь это может быть уже скоро! Каждая из партий что-то предлагает, и это надо знать хотя

бы в общих чертах. Надо понимать, что красивая реклама партии сегодня — это еще не ваша

красивая жизнь завтра.

Необходимо представлять, за что выступают партии, какие реформы они предлагают, и

насколько вы им верите и с ними согласны. И только взвесив все «за» и «против», пойти и

проголосовать, проголосовать за свои интересы!

Чем активнее студенчество пойдет на выборы, тем чаще народные избранники будут

учитывать наши интересы. А от нашей активной позиции зависит не только решение наших

студенческих проблем, но и проблем всей страны.

Бессмысленно говорить «все равно ничего не изменится», ведь в обществе не спрячешься от

изменяющейся реальности, она и до «хаты с краю» доберется. Только понравится ли она

обитателям той «хаты»? Соглашусь с тем, что в воскресенье, 2 декабря, у кого-то будут

важные дела, но уверен, чем потом плевать 4 года в телеэкран, глядя на кем-то избранных

депутатов, уж лучше потратить немного времени для того, чтобы сделать осознанный выбор.

вопрос — ответ (да/нет)

Пойдете ли Вы на выборы? — 70 / 30

Определились ли Вы, кого поддерживаете? — 54 / 46

Вы участвовали в этой предвыборной кампании (раздавали агитационные материалы,

митинговали, убеждали знакомых и т.д.)? — 13 / 87

Результаты даны в процентах. Было опрошено около полусотни студентов, в основном

политеха. Все имеют регистрацию на территории Волгограда и пригородов.

Александр КОВАЛЬ, ЭКО-546.
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Традиция

Ректор встретился со старостами

Вчера прошла традиционная встреча ректора ВолгГТУ Ивана  Александровича Новакова со

старостами академических групп. В ней также приняли участие проректоры, деканы, члены

профкома, преподаватели.

Открыл встречу ректор сообщением о развитии системы высшего профессионального

образования. Речь шла и о частных проблемах политеха: успеваемости, дисциплине,

социальной работе со студентами. И.А. Новаков отметил, что после подведения итогов

первой контрольной недели руководство другими глазами взглянуло на первокурсников.

Об этом новом взгляде и о том, какие вопросы «на засыпку» задали политехники ректору,

читайте в следующем номере.
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Заметки с ректората

Слабое звено

Как правило, в каждой, даже очень крепкой цепочке, можно найти слабое звено.

Таким звеном в образовательной деятельности нашего вуза является оформление

документации, что, кстати сказать, не осталось не замеченным и комиссией по

комплексной проверке университета, которая, как все мы помним, работала у нас в

сентябре.

Нельзя не отметить, что исправлению выявленных недостатков в вузе придается большое

значение. Этим вопросам, по сути, и посвящались последние заседания ректората.

Об анализе индивидуальных планов заведующих кафедрами и профессоров докладывала на

предыдущем заседании заместитель председателя организационно-методической комиссии

В.Н. Арисова. Свое выступление она начала, что называется, с места в карьер — с жесткой,

но, в общем-то, справедливой критики. На что ректор, нередко сам выступавший в роли

«обвинителя», корректно заметил, что сначала полагается говорить о достижениях, а потом

уже о недостатках. Хотя против самой критики руководитель вуза не только не возражал, но

и, похоже, приветствовал смелость выступавшей.

Впрочем, не менее критичным был и доклад М.А. Коваженкова о результатах проверки

личных дел слушателей второго высшего образования в ВолгГТУ и филиалах.

Но прежде выступавший проинформировал присутствующих о том, что на протяжении

последних трех лет количество слушателей, зачисленных на второе высшее образование,

сохраняется на уровне 800—850 человек. А в нынешнем году по сравнению  с прошлым

прием на первый курс в целом по вузу увеличился более чем на 20%, а в  КТИ — даже на 30%

с лишним. Докладчик огласил список направлений подготовки специалистов на всех уровнях

образования, включая специалитет. После чего он приступил к итогам самой проверки,

отметив недостатки в ведении личных дел слушателей второго высшего образования, а

заодно — и организацию делопроизводства в целом.

В перечне недостатков, выявленных проверкой, было отсутствие в делопроизводстве ряда

нормативных документов, к примеру, регламентирующих организацию учебного процесса.

Личные дела слушателей второго высшего образования (кроме ФПИК и КТИ) хранятся на

кафедрах, причем некоторые оформлены с нарушениями: в основном дела не «подшиты»,

либо в них отсутствуют или не оформлены различные документы. Нет четкого механизма

организации переаттестации слушателей (за исключением КТИ). И так далее, и тому

подобное. Соответственно, был предложен и такой же жесткий проект решения ректората.

Что касается последнего заседания, то один из вопросов его повестки дня так и гласил: о

плане основных мероприятий по устранению недостатков, выявленных комиссией

Рособрнадзора в ходе комплексной проверки деятельности ВолгГТУ.  Информацию по нему

представил ректор университета И.А. Новаков.

На заседании был заслушан также вопрос о выполнении плана издательской деятельности

университета, по которому выступил проректор по учебной работе И.Л. Гоник. И здесь речь
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шла больше о недоработках, чем о положительном опыте работы.

О том, как проходит в ВолгГТУ иммунизация студентов и сотрудников вуза, сообщил

проректор по учебной работе А.А. Чугунов. Он, в частности, отметил недостаточную

активность политехников в этом животрепещущем вопросе, касающемся их, то бишь, нашего

с вами, здоровья.

В завершении заседания И.А. Новаков настоятельно попросил деканов напомнить студентам

о предстоящих выборах депутатов в Госдуму. Особо, сказал он, обратите внимание на

студентов, проживающих в общежитиях: если кто-то из них 2 декабря будет в отъезде, то

пусть заранее проголосует или возьмет открепительный талон. «На встрече со старостами

групп я об этом тоже скажу», — добавил Иван Александрович .

Светлана ВАСИЛЬЕВА.
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Действовать активно и сплоченно

На состоявшемся 20 ноября 2007 г. расширенном заседании Совета Российского Союза

ректоров с участием Председателя Государственной Думы Б.В. Грызлова было принято

обращение к научно-педагогическому сообществу «Интеллектуальный потенциал

инновационной России».

Обращение Совета Российского Союза ректоров

к научно-педагогическому сообществу России

«ИНТЕЛЛЕКТУАЛЬНЫЙ ПОТЕНЦИАЛ ИННОВАЦИОННОЙ РОССИИ»

Приоритетная роль фундаментального образования и науки в процессах формирования

инновационной экономики и общества, основанного на знаниях и интеллекте,

предопределяет необходимость дальнейшей консолидации усилий научно-педагогической

корпорации в поддержке и обеспечении преемственности стратегии стабильного развития

Российского Государства как уникальной цивилизации, укреплении его

научно-образовательного и социокультурного потенциала, сохранении исторических

традиций.

Наши совместные усилия должны быть направлены на дальнейшую мобилизацию

интеллектуальных ресурсов системы образования, ее высокоразвитой коммуникационной

инфраструктуры и информационных технологий, на подъем наукоемких отраслей экономики,

повышение уровня подготовки национальных кадров посредством новейших научных знаний

и высоких технологий, на развитие системы отбора, подготовки и привлечения к научной

деятельности талантливой молодежи, на воспитание чувства гражданской ответственности и

личной причастности каждого нового специалиста к судьбам своей Родины – России.

Нам необходимо более активно и решительно добиваться укрепления государственного

сектора в сфере образования, формирования устойчивого заказа государства, бизнеса и

общества на интеллектуальные ресурсы, развития фундаментальных и прикладных

исследований, усиления гуманитарной составляющей интеллектуальных ресурсов в

контексте инновационного развития.

Мы должны действовать еще более активно и сплоченно на пути развития и созидания

Российского Образования, Российской Науки!

20 ноября 2007 г.
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Краеведческие чтения

«Край родной, навек любимый...»

В прошлый четверг в ВолгГТУ состоялись межвузовские студенческие краеведческие чтения

«Край родной, навек любимый…».

Открыла пленарное заседание заместитель председателя оргкомитета краеведческих чтений

доцент кафедры истории, культурологии и социологии ВолгГТУ О.И. Ситникова. Она

сообщила, что это уже вторые краеведческие чтения, организованные политехом. В этом

году в них приняли участие около 60-ти работ, над которыми потрудились 70 авторов:

студенты восьми вузов Волгограда, Волжского и Камышина, а также школьники из двух

волгоградских гимназий. В оргкомитет этого важного и нужного мероприятия вошли

преподаватели ВолгГТУ, ВолГАСУ, ВАГС, ВолГУ, ВГПУ, ВГАФК, ВКИ, а возглавила его

проректор по учебной работе ВолгГТУ Р.М. Петрунева.

Она отметила, что, как правило, подобные мероприятия проходят в теплой дружеской

атмосфере, и самая большая награда для всех ее участников — это доброе отношение и

внимание к их исследовательским работам.

Техуниверситет неслучайно выступает в роли организатора этого гуманитарного по своей

сути мероприятия. Появилось оно после того, как в конференции «Социокультурные

исследования», проводимой в ВолгГТУ, значительная часть работ была посвящена истории

края. Поэтому организаторы «Социокультурных исследований» решили выделить

краеведческие чтения в отдельное мероприятие, давая тем самым возможность выступить на

них студентам, которым небезразлично прошлое и будущее Волгограда и Волгоградской

области.

В наше время глобализация идет такими быстрыми темпами, что мы постепенно

превращаемся в Иванов, не помнящих родства, забывающих, откуда пошла история нашего

края, не знающих традиций своих предков. Поэтому краеведческие чтения сейчас весьма

актуальны.

В прошлом году их проводили только внутри политеха, а в этом решили выйти на

межвузовский уровень, что в принципе, удалось.

Доцент кафедры «Гуманитарные науки» КТИ Николай Иосифович Кудинов отметил, что

значительная часть докладов участников краеведческих чтений из Камышина посвящены

65-летию Сталинградской битвы. Ведь Камышин был прифронтовым городом и внес большой

вклад в приближение Победы.

В краеведческих чтениях этого года работали три секции: «Путешествуем по волжскому

краю в пространстве и времени», «Ментальность любимого города» и «Летопись памяти в

камне». Жюри выпала нелегкая участь: из множества работ выбрать самые интересные и по

содержанию, и по оформлению, и по представлению. Главными критериями, которыми

руководствовались члены жюри, были актуальность и степень раскрытия заявленной темы,

культура оформления работы, способность кратко и грамотно изложить суть работы, умение

отвечать на вопросы, аргументировать выводы и суждения.
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В соответствии с вышеперечисленными критериями члены жюри выявлили победителей,

занявших первые, вторые и третьи места. Были и поощрительные призы, и дипломы. Но в

любом случае, никто не проиграл. Каждый имел возможность выступить и быть

услышанным, каждый так или иначе окунулся в историю родного края и почерпнул для себя

что-то важное и ценное.

Первые места заняли:

Валентина Малашина (ВПИ) за работу «Прошлое села Безродное» и Мария Фомина

(ВАГС) за работу «История формирования муниципальной системы экологической

безопасности».

Записала Мила ЛАПКИНА.

Фото Елены ГРИНЕВОЙ.
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Профориентация

Открытая университетская олимпиада

24-25 ноября 2007 г. в ВолгГТУ на базе факультета довузовской подготовки проходила

открытая олимпиада школьников по информатике и математике.

В олимпиаде по информатике приняли участие более 40 человек (в 2006 г. — 26 учащихся).

Победителями стали:

1 место — Суходолов Дмитрий (лицей № 2);

2 место — Кусмарцев Валерий (лицей № 2);

3 место — Удалова Галина (МОУ СОШ № 78).

В олимпиаде по математике приняли участие 398 учащихся (в 2006 г. — 164).

Победителями среди 9-х классов стали:

1 место — Немцова Анастасия (лицей № 5);

2 место — Бородинова Дарья (г. Волжский МОУ СОШ № 30);

3 место — Иванов Андрей (Светлый Яр), Крупко Дмитрий (г. Волжский МОУ СОШ № 30).

Победителями среди 10-х классов стали:

1 место — Суходолов Дмитрий (лицей № 2);

2 место — Удалова Галина (МОУ СОШ № 78);

3 место — Карпов Дмитрий (МОУ СОШ № 78).

Победителями среди 11-х классов стали:

1 место — Бутенко Игорь (г. Волжский МОУ СОШ № 30);

2 место — Кокшаров Денис (лицей № 3);

3 место — Коник Анастасия (г. Волжский МОУ СОШ № 30).

Мы рады, что интерес учащихся к интеллектуальным соревнованиям повышается год от

года.

И хочется надеяться, что победители и призеры, показавшие хорошие результаты в этой

нелегкой борьбе, вскоре станут студентами нашего университета и проявят свои способности

и таланты в студенческих олимпиадах и научной работе.

Радует, что в олимпиаде принимали участие не только школьники и лицеисты Волгограда, но

и учащиеся области, которым было гораздо сложнее, чем волгоградцам (ведь они приехали

издалека), и которых мы видим в числе победителей олимпиады.

Орг. комитет олимпиады.
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День борьбы со СПИДом

Мы победим!

Всемирный день борьбы со СПИДом стал ежегодным событием в большинстве стран. Хотя 1

декабря и определен как дата для проведения Дня, во многих сообществах организуется ряд

мероприятий, проводимых в течение продолжительного времени до и после него. Символом

борьбы со СПИДом является красная ленточка, ни одна акция в этой области не обходится

сейчас без нее.

Эта ленточка как символ понимания СПИДа была задумана весной 1991 года. Ее идея

принадлежит художнику Франку Муру из штата Нью-Йорк.

Идея была принята группой «Visual AIDS».

Проект «Красная ленточка» был официально начат на 45-ой ежегодной церемонии вручения

наград «Tony Awards» 2 июня 2000 года. Всем номинантам и участникам было предложено (и

довольно успешно) надеть такие ленты. Согласно проекту, «Красная лента (перевернутое

«V») станет символом нашего сострадания, поддержки и надежды на будущее без СПИДа».

И красные ленточки все чаще появлялись на отворотах пиджаков, полях шляп — везде, где

только можно приколоть английскую булавку. В последние годы, ленты стали частью

дресс-кода для избранных не только на церемониях Тони, но и на Оскарах и Эмми.

Только цифры

• В мире зарегистрировано 33,2 миллиона ВИЧ-инфицированных людей. По данным ООН, за

2007 год от СПИДа умерло около 2,1 миллиона человек.

• В России зарегистрировано 403 тысячи ВИЧ-инфицированных и 20 тысяч умерших от

СПИДа.

• Волгоградская область занимает одно из лидирующих мест в ЮФО. По данным на август

с.г., у нас зарегистрировано 5524 случая заражения ВИЧ-инфекцией. В основном — это люди

молодого трудоспособного возраста — от 15 до 29 лет.
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Наши разработки

Будущее российской науки

На прошлой неделе были подведены итоги XII региональной конференции молодых

исследователей Волгоградской области. В пяти секциях, которые заседали в нашем

вузе, победителями большей частью стали студенты политеха.

Не секрет, что особое внимание экспертная комиссия уделяла работам, имеющим

практическую значимость. Как, например, изобретение Ивана Стребличенко из ВПИ. Он со

своим руководителем доцентом А.П. Кулько разработал автоматическую систему управления

отоплением салона автобусов марки «Волжанин». С ее помощью можно регулировать

температуру в автобусе, в котором на данный момент отсутствует автоматический контроль

температурного режима в салоне.

Не нужно рассказывать, какие неудобства причиняет это обстоятельство пассажирам, когда

им приходится либо мерзнуть, либо задыхаться от жары в душном автобусе. С помощью

микропроцессорной системы, разработанной Иваном, в салоне можно обеспечивать

заданную температуру.

«Собираетесь ли потом в аспирантуру?» — спрашиваю я у юного изобретателя. «Да», — не

совсем уверенно отвечает он. «А вы инженер или магистр?» «Просто студент, я на третьем

курсе учусь». Иван уже давно разрабатывает «свою» систему. Та, которую он представил на

конференции, оказалась уже третьей версией, самой надежной, простой и дешевой.

Сейчас третьекурсник собирается поучаствовать в конкурсе на создание системы

регулирования температуры в салонах автобусов марки «Волжанин». Если все получится, то

на его проект выделят деньги и, может быть, после ряда испытаний внедрят в производство.

Скрестим за него пальцы.

Большую практическую значимость также имеет работа шестикурсника ВолгГТУ Александра

Дикарева. Он разработал прибор, который можно использовать в качестве датчика угла

наклона. В этом изобретении применяется так называемая интегрированная

микроэлектромеханическая система. Именно она заменила собой десятикилограммовый

гироскоп стоимостью порядка 100 000 рублей. К слову сказать, вышеуказанная система

стоит около 700 рублей.

Что касается применения прибора, то есть идея использовать его для саморегулирующейся

подвески. Также можно применять его как датчик при горизонтировании шасси. Сейчас для

этой цели используют гироскопы, которые не надежны и очень чувствительны к различным

изменениям условий окружающей среды.

И это только малая часть изобретений, которые были представлены на конференции. Такая

многочисленность работ, такое их разнообразие не могут не вселять надежду на то, что у

российской науки есть будущее, причем весьма и весьма неплохое.

Наталья НИКОЛАЕВА.

Фото Елены ГРИНЕВОЙ.
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На фото: А. Дикарев и его датчик.
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Работа

ЦСЗТ ВолгГТУ приглашает 

Вакансии:

1. Координатор по планированию, во эконом., знание англ. яз., житель южных р-нов, до

30 лет, зп от 10000 руб.

2. Инженер проекта, во, знание электротехники, электроники, муж., до 35 лет, зп 12000

руб.

3. Экономист, во, жен., возм. без ор, зп 6500 руб.

4.  Руководитель проекта, во, МФ, ПГС, знание электрики, зп от 10000 руб.

5. Лаборант ОТК, химическое образование, ор, знание ПК, зп от 7000 руб.

6. Маркетолог, во, знание графических пакетов, зп от 7000 руб. + %.

7. Эколог, во, возм. выпускник, зп 7000 руб.

Обращайтесь по адресу: ул. Советская, 31 (корпус А), комн. 507.

Тел.: 24-81-77, 24-13-49.
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Навстречу Великой Победе

Память — в поколениях

На проходившие в ВолгГТУ краеведческие чтения поучаствовать приезжали и студенты из

КТИ. С собой они привезли замечательные экспонаты, среди которых особо хочется

выделить письма, документы и фотографии времен Великой Отечественной войны.

Руководитель группы студентов из Камышина Николай Иосифович Кудинов охотно давал нам

пояснения: вот такие девчата задорные воевали, вот письма с фронта, а вот похоронка… На

пожелтевшем от времени листке — печатные буквы: «Ваш сын младший сержант Плеханов

Александр Иванович в бою за социалистическую Родину, верный воинской присяге, проявив

геройство и мужество, погиб 20 апреля 1945 года».

А еще Н.И. Кудинов со студентами занимается изучением малоизвестных фактов биографии

героя Советского Союза Роберта Александровича Кляйна, детство которого прошло в

Камышине. Роберт Кляйн, немец по национальности, хорошо владел родным языком. Это

умение сделало его на время войны успешным разведчиком. Когда фашистские войска

покидали советскую территорию, одна из танковых армий Германии переправлялась через

Днепр. Роберт Александрович, переодевшись в форму немецкого офицера, вышел навстречу

танкам и остановил отступление. А в это время подоспели советские партизаны и решили

судьбу этой танковой армии.

История паровозов времен Великой Отечественной войны также представляет интерес для

камышан. Николай Иосифович показал нам фотографию паровоза серии «Э», который в годы

Сталинградской битвы вывел из города около 1000 вагонов порожняка. «Героический

паровоз!» — констатировал Н.И. Кудинов.

Сейчас в Камышинском технологическом институте организовали музей. В его создании

активное участие принимали и принимают студенты. А для того, чтобы они знали историю

не понаслышке, для них устраивают встречи с ветеранами. Ведь только они могут рассказать

всю правду о войне, тем более, что люди такого почтенного возраста врать не будут.

Записала Наталья ПОЛЬСКАЯ.

Фото Елены ГРИНЕВОЙ.

На фото: Кудинов с фотографией Кляйна.

Если у вас есть что сказать о войне, поделиться своими воспоминаниями или

рассказами старшего поколения ваших семей, милости просим! Редакция газеты

расположена в ауд. 417.

Адрес электронной почты:

gazeta@vstu.ru.

 13 / 24

'mailto:gazeta@vstu.ru' target='_blank'


30 ноября  2007 г. — № 1175(36)

http://gazeta.vstu.ru

От всей души

Самый дорогой человек

«Мать — это понятие общечеловеческое, это живая душа мира, ее начало и ее

бесконечность».

В минувшее воскресенье отмечался День матери. Студенты политеха тоже не остались в

стороне от этого события. Так, группа ХТ-342 подготовила стенную газету под названием

«Святое имя мама» и вывесила ее на втором этаже ГУКа.

Сколько здесь и теплых слов, и милых фотографий… Но, пожалуй, многие согласятся со

строками стихотворения «Мамочка», которое было размещено в этой газете.

Пусть печали в твой дом не заходят,

Пусть болезни пройдут стороной.

Мы весь мир поместили б в ладони

И тебе подарили одной.

Но и этого было бы мало,

Чтоб воздать за твою доброту,

Мы всю жизнь, наша милая мама,

Пред тобой в неоплатном долгу.
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На финише

Политех Пикчерс представляет

Не так давно профком студентов ВолгГТУ объявил конкурс видео- и слайд-роликов,

приуроченный к Международному дню студентов, «Студенческая жизнь внутри и

вне университета». И вот уже сегодня в актовом зале состоится награждение

победителей.

Еще в начале недели жюри отсмотрело весь конкурсный материал и вынесло свой вердикт.

Интересно? Тогда чуть-чуть расскажу о том, что вас ожидает. Победителей выберут

несколько. Конечно же, будут определены лучшие видео- и слайд-ролики. А у героев фильмов

есть шанс получить приз за лучшую роль, практически, как на кинофестивале. Говоря о

конкурсных работах, отмечу, что в выборе лучшей презентации жюри было единогласно. Но

авторов, к сожалению, пока назвать не могу. Всему свое время. Порадовали некоторые

видеоработы, например, повествующая о «подвигах» Чипа и Дейла с машфака. А что творят

наши студенты на военной кафедре?! Эх, вот бы преподавателям показать фильмы

производства ФАТ и ФЭВТ. Химики же решили рассказать всю правду, в том числе и голую, о

том, как отмечался Международный день студентов в одном из общежитий нашего

университета. Понятное дело, что все сцены постановочные, но ведь в основе практически

всегда лежат реальные события.

Но что толку рассказывать, ведь, как говорится, лучше один раз увидеть.

Наталья ТОЛМАЧЕВА,

член жюри.
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Объявление

Приглашает школа «Интенсив»

Школа «Интенсив» при ВолгГТУ объявляет прием слушателей на шестимесячные

подготовительные курсы.

Вас подготовят к ЕГЭ и вступительным экзаменам в вуз.

Начало занятий — 1 декабря.

Продолжается прием в группы численностью 8—10 человек на заочные и очно-заочные

подготовительные курсы.

Для учащихся 9—11-х классов организуются курсы поинформатике.

Желающие поступить в школу «Интенсив» должны представить: паспорт слушателя, одну

фотографию размером 3х4 см и квитанцию об оплате за обучение.

Заявления принимаются по адресу: ул. Советская, 35, (общежитие №1), комн. 507.

Тел.: 24-84-21.

podcurs.vstu.ru.
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Неформально о формальном

Контрольный в голову

Продолжаем неформальный разговор о формальных вещах. Сегодня мы поговорим

о прицельном маркетинге.

Когда охотник хочет раздобыть себе на обед утку, он пробирается на озера — места ее

обитания, выслеживает, тщательно целится и спускает курок. Если охотник меткий и

терпеливый, у утки почти нет шансов.

Все большую популярность на полях родной экономики завоевывает прицельный маркетинг.

Что это за штука, и с какими овощами запекается?

Прицельность — способность действовать аккуратно и точно. Прицельные инструменты

используются там, где нужна невероятная точность. Например, спутники глобальной

системы навигации контролируются сверхточными атомными часами, которые искажают

время лишь на секунду в 32 тысячи лет. Прицельный маркетинг основан именно на этом

принципе — точности. Сегодня маркетинговая сила компаний заключается в том, чтобы

доставить четкое и правильное сообщение людям из узкого потребительского сегмента.

Такими сегментами могут стать женщины, любящие фильмы с Ричардом Гиром, или

родители, имеющие трех близнецов по имени Вера, Надя, Люба. Прицельность в маркетинге

— это то же самое, что массовое изготовление товаров по индивидуальному заказу в

производстве. В то время как изготовление по специальным условиям заказчика позволяет

компаниям производить специально разработанные товары и услуги, прицельный маркетинг

дает фирмам возможность изготовить и донести до потребителей специально разработанные

для клиентов маркетинговые сообщения.

Массовое изготовление по индивидуальному заказу в производстве — это не индивидуальное

изготовление, предназначенное для отдельного клиента. Точно так же и прицельный

маркетинг — не то же самое, что индивидуальный маркетинг, который предполагает

подгонку маркетингового сообщения для отдельного уровня потребителей. Основа 

прицельного маркетинга — личные отношения с выбранной узкой конкретной группой

клиентов, их установление и поддержание. Прицельный маркетинг — этакий синтез

маркетинга, психологии, социологии и умения маркетолога быть незаурядной личностью. Он

должен разбираться в политике, уметь кататься на лошадях, ценить вина, играть в шахматы,

вышивать крестиком и многое другое.

Сегодня прицельным маркетингом владеет лишь узкий круг специалистов. По большей части

— американцев. Однако можно с уверенностью утверждать, что уже через несколько лет это

направление маркетинга станет основой конкуренции на рынке товаров и услуг.

Следите за направлениями — новинками в экономике и отдельных ее отраслях. Иначе есть

риск устареть, как почтовые голуби, и в разговорах с умными людьми вздыхать и маяться.

Книжки разные почитывайте. Так тему для диплома выбрать проще, да и интересней, чем

избитые стандартные учебники листать.

Ольга АНДРЮЩЕНКО,
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Э-358.
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Студфольклор

Былина о нерадивом студенте

Ой ты гой еси, добрый молодец,

Добрый молодец, да студентище,

Да студентище, первокурсище,

Пригорюнился, затуманился.

Что ж ты, молодец, закручинился?

Что ж, удаленький, запечалился?

Может, девки красные

Не ласкают тя?

Или хлопцы гарные

Хмель не льют в стакан?

Иль золотый грош

Не попал в карман?

Или старец мудрый

Не поставил балл?

Тут поднял студент буйну голову,

Зычным голосом кликнул рать свою,

Богатырскую, да несметную.

И вломились тут добры молодцы,

Шалуны, удальцы, академщики.

Сделал шаг вперед удалец один,

И промолвил он грозным голосом:

«Что ж ты кликал нас посреди пира,

Отозвал ты нас с праздного двора,

Девки там без нас заскучались,

Кубки винные застоялись,

Коль причины нету на то веской,

То дубиной тебя тресну!»

Но не дрогнул тут наш студентище,

Отвечал он бойко молодцу:

«Неспроста позвал я вас, непотребники,

Работенушка есть молодецкая!

Старец злобный сей невзлюбил меня,

Чтит он старосту, да отличников,

Что разумники, да зубрежники,

Тех, кто с книгами коротает дни.

Уж плените вы старца вредного,

Чтоб поставил мне балл заветный тот».

Поднялась кутерьма тут страшная,

Битвушка пошла рукопашная,

Разлетелось все в разны стороны,
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Закружилися черны вороны,

И сгустились тут тучи черные,

Тучи черные, да могучие,

Гром гремит, разрывается...

Тут студентище просыпается!

И я там бывал,

Все лекции писал,

А студент нерадивый

Экзамен не сдал.

Авторский коллектив:

Людмила Аникеева,

Екатерина Вопияшина,

Сабина Мухтарова,

Ольга Руденко,

Ольга Рыжикова, ЭМП-355.
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Спортарена

И снова о пауэрлифтинге

В течение нескольких лет спортсмены ВолгГТУ по пауэрлифтингу под руководством своего

тренера Александра Владимировича Горбунова занимают призовые места и устанавливают

рекорды города и области.

Так же случилось и в этот раз на Универсиаде вузов по пауэрлифтингу, на которой наш вуз

занимает уже шестой раз первое место, опережая ближайших соперников на недосягаемые

для многих двенадцать баллов. В лидерстве ВолгГТУ по пауэрлифтингу уже никто не

сомневается не только в Волгограде, но и в области. Действительно, пропасть между

секцией, организованной в нашем вузе, и другими секциями Волгограда, не просто велика,

она огромна. Большинство воспитанников не только занимают места и устанавливают

рекорды города и области, но также имеют звания кандидатов в мастера спорта, мастеров

спорта и даже мастеров спорта международного класса, что просто удивительно для

технического (не профильного) вуза. Многие из воспитанников спортивного клуба не раз

становились призерами чемпионатов России. Количество ребят, желающих заниматься этим

видом спорта, растет, но, к сожалению, спортивный клуб не может принять всех в связи с

нехваткой места в тренажерном зале, поэтому отбирают только сильнейших спортсменов.

Существует мнение, что если человек — спортсмен, то значит, он плохо учится или отстает в

учебе. Секция по пауэрлифтингу ВолгГТУ ломает эти стереотипы, многие призеры и

чемпионы прекрасно учатся и получают повышенные стипендии. Наш тренер говорит, что

учеба – это главное, а спорт лишь очень яркий миг в жизни.

Спортивный клуб и кафедра физического воспитания поздравляет спортсменов и тренеров с

очередным триумфом!

С 20 по 23 ноября прошли соревнования по пауэрлифтингу среди вузов г.

Волгограда на которых:

Первые места заняли:

Максим Назаренко,

Денис Сапожников,

Евгений Николаев,

Максим Манжела.

Вторые места заняли:

Сергей Арбузов,

Денис Бурмистров,

Илья Козлов,

Аркадий Долгов.

Третьи места наши спортсмены не занимают!

Олег НИКУЛИН,

ВМС-6.
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Культурный процесс

Альманах вышел в свет

Вышел в свет краеведческий альманах малого отечества «Волгоградские зарницы». Его

составители — профессор А.Л. Плотников и ученый-краевед И.В. Донцов.

На страницах альманаха собраны стихи и проза школьников, студентов, преподавателей

средних и высших учебных заведений Волгограда.

Очень радует то, что значительная часть его авторов — из нашего политеха, как, например,

Ольга Андрющенко. Она представила в «Волгоградских зарницах» свои стихи, чем очень

удивила нас. Ведь раньше мы знали ее, как талантливого прозаика. Ее произведения и

произведения других авторов альманаха не раз публиковались на страницах «Политехника».

Первый раздел альманаха носит название «К 65-летию Сталинградской битвы». Да и сам

сборник посвящен этой знаменательной дате. Отрадно, что литературные произведения на

тему Великой Отечественной войны пишут не только люди зрелого возраста, но и совсем

юные школьники. Это дает надежду на то, что память о героизме защитников нашей родины

не канет в Лету, а будет передаваться из поколения в поколение.

Наш корр.

P.S. Презентация альманаха «Волгоградские зарницы» состоится 6 декабря в

14.00 в 209-й аудитории ВолгГТУ.

 22 / 24



30 ноября  2007 г. — № 1175(36)

http://gazeta.vstu.ru

Впечатление

Давайте познакомимся

На сцене человек меняется. Танцуя, он показывает себя другого, исполняя песню, открывает

душу. Если хочешь узнать кого-то лучше, посмотри на то, как он выступает на сцене.

Так, например, поступили студенты факультета подготовки иностранных специалистов

ВолгГТУ на праздничном концерте «Давайте познакомимся!». Это мероприятие, а точнее

феерическое действо, устраивается каждый год осенью. Именно здесь зарубежные студенты

показывают, кто во что горазд.

В этот раз необычное «знакомство» происходило 27 ноября в актовом зале политеха.

Студенты из Китая, Вьетнама, Афганистана, Нигерии и Бангладеша демонстрировали свои

артистические умения. Они показывали, как танцуют и поют в их странах.

Ясное дело, что язык танца понятен всем. Но что делать, когда песни исполняются на

незнакомом языке? Тогда сердце берет на себя роль переводчика, и уж поверьте — смысл

спетого сразу же проясняется. Это утверждение доказывала и реакция слушателей — они

просто взрывались аплодисментами, кричали ободряющие речевки, фотографировали

понравившихся им исполнителей, а иногда и подпевали.

Не знаю, может быть, во всех этих выступлениях меня пленила экзотика, и за ней я с трудом

различала ошибки и неточности молодых артистов, но настроение поднялось так, что

хотелось самой пуститься в пляс и запеть какую-нибудь русскую народную задушевную

песню. От этого удержало только сознание того, что я находилась на задании, и

расслабляться мне не стоило, ведь при этом можно было упустить замечательные моменты,

такие, например, как кульминация события, когда во время финальной песни все участники

концерта поднялись на сцену. Глядя на такое, начинаешь верить и в мир во всем мире, и

возможность всеобщего единения народов с их разными верованиями, разрезом глаз, цветом

кожи…

В общем, знакомство удалось на славу, и многим ее участникам, я уверена, запомниться на

всю жизнь.

Наталья ПОЛЬСКАЯ,

фото автора.
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Дерзай!

Школа творчества

Продолжается учеба начинающих журналистов политеха. В основном это

студенты-первокурсники, активно пополнившие ряды авторов многотиражных газет

факультетов, и внештатные корреспонденты университетской газеты «Политехник».

На первом занятии, которое провела С.В. Скворцова, руководитель пресс-центра, ребята

познакомились с этикой журналиста, газетными жанрами, узнали основные требования к

газетным публикациям.

На днях начинающие журналисты побывали в региональном отделении Союза писателей РФ,

где встречались с известными литераторами, членами Союза писателей и Союза

журналистов РФ Евгением Александровичем Кулькиным и Елизаветой Викторовной

Иванниковой. Мастера слова  не только поделились секретами своего творчества, но и

выступили также в роли учителей-наставников. Мастер-класс, который провели литераторы,

стал для ребят прекрасным уроком творчества.

А в понедельник, 3 декабря, с 14 до 18 часов  (подходить в удобное для вас время) в

пресс-центре будут проходить занятия по газетной верстке, которые проведет

корреспондент-дизайнер газеты «Политехник» Станислав Авилов.

В ближайшее время  ребят также ждет встреча с известным фотомастером, членом Союза

журналистов РФ Николаем Павловичем Антимоновым.

Просьба к желающим ознакомиться с творчеством фотомастера: сообщите об этом в

студсовет университета Андрею Штефану или в пресс-центр.

Дебют первокурсника

Сегодня состоится II межвузовский смотр-конкурс художественной самодеятельности

«Дебют первокурсника».

Проходить он будет в стенах  Волгоградского государственного университета (аудитория 4-29

Г). Начало в 16.00.

Приходи поддержать наших конкурсантов. Спеши, ты еще успеешь!
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